
2022 年５月 30日 
評議員会 会議録 

 
日 時  令和４年５月15日（日） 16時 10分～16時 55分 
場 所  めぐみ野サッカー場 Ａ本部室 
出席者  中野会長・加藤理事長・千田副理事長・山口副理事長 他、協議会理事 

 及びブロック長（含：代理）、評議員 
記録者  広報理事 菅原一美 

 
宮城県サッカースポーツ少年団協議会評議員会 
 
［司会］千田副理事長 
１．開会の挨拶 
２．議長選出 
３．協議事項 
（１）令和３年度事業報告について  
（２）令和３年度決算報告 
（３）令和３年度会計監査報告 
（４）令和４年度事業計画（案）  
（５）令和４年度予算（案） 
（６）役員改選について 

４．議長解任 
５．その他 
６．閉会挨拶 
 
 
１．【開会の挨拶】 
 中野会長 
 コロナ禍の中、二年数か月、大会の中止もあり、また各ブロック・各団での活動も思うように 
いかない中、皆さんありがとうございます。そして、ご苦労様です。 
 オリンピックについては、有観客の決断を受け、宮城県サッカー協会をはじめ、ボランティア 
参加いただいたサッカー関係者の皆さんの活躍は、目を見張るものであり、称賛に値します。 
 また今年度、令和4年度も続くコロナ禍ではありますが、皆様の協力を得て、各事業が実施出 
来、皆様の活躍と活動が出来ますことを祈念しております。 

 
 ［定数確認：評議員出席 ７名、委任状 34名 計 41名］ 
  以上により、評議員会の成立を確認 
 
２．議長選出： 仙南ブロック 鈴木氏  
 
３.協議事項 
  （１）令和３年度事業報告について  
  総務部：加藤理事長より資料にもとづき報告（桑嶋総務部長体調不良により代理報告） 
  競技部：齋藤競技部長より資料にもとづき報告 
  審判部：佐久間審判部長所用により欠席。加藤理事長より資料にもとづき報告 
  技術部：伊勢技術部長より資料にもとづき報告 
  女子部：山本女子部長より資料にもとづき報告 
 
 事業報告に対する承認確認・・・・・挙手多数の確認をもって「承認」 
 
 



（２）令和３年度決算報告 
  菅原会計理事より、資料を読み上げ報告 
   ・補足説明として、「会議費」については、桑嶋総務部長預かりの10万円について、桑嶋 

氏の入院療養中につき、詳細確認が出来ないため、令和3年度については、「その他」 
として計上し、現段階では報告をさせて頂く。 

   「基金」及び「決算」についても資料にもとづき報告 
 
（３）令和３年度会計監査報告 
   阿部監事より、５／７監査確認を報告 
    
   会計報告・監査確認報告に対する承認確認・・・・・挙手多数の確認をもって「承認」 
 
（４）令和４年度事業計画（案）  
  加藤理事長より、事業計画案を提示説明 
  総務部：・コンプライアンスの遵守。 

県協会からの指導として、現金による取り扱い・立替金は行なわないように。 
      ・クラブウェルフェアオフィサー研修会については、情報入り次第順次案内。 
      ・みやぎ生協がスポンサーとなり、既に実施しているリーグ戦の定着を。 
  引き続き、［競技部］［審判部］［技術部］［女子部］について、配付資料に沿って説明。 
（資料掲載順） 

 
（５）令和４年度予算（案） 

         菅原会計理事より、予算案資料を読み上げ説明 
     ・令和４年度予算案では、“子ども達を守る”“命と健康を守る”目的として、各部に 
      「安全衛生管理費」を設置計上。 
 
   予算案に対する承認確認・・・・・挙手多数の確認をもって「承認」 
        ↓ 
   ☆「予算（案）」から「予算」に表記変更し、実施となることを確認。  

 
（６）役員改選について 

     加藤理事長より、役員（案）について説明 
      “会長～監事”の項目において、変更となる人事について説明 
        ・桑嶋総務部長       →  副会長 
        ・石川光次郎顧問      →  副会長 
        ・鈴木裕也泉ブロック長   →  総務部長兼任 
        ・石巻ブロック長 伊東孝浩 →  藤田一 に変更 
 
     ※役員の改選にあたっては、年齢制限を設けることで協議し進めていくことになっており 
      ましたが、コロナ禍での人選・引継ぎが出来なかったこともあり、評議員の皆さんにも 
      ご理解を頂き、２年間の役員継続の承認を頂いて、次の役員の人選・引継ぎにもご協力 
      をお願いしたい。 
 
   役員改選に対する承認確認・・・・・挙手多数の確認をもって「承認」 

 
４．議長解任 
 
５．その他 
 
６．閉会挨拶 
山口副理事長より 
  令和４年度 142 団で構成されている宮城県サッカースポーツ少年団協議会が、風通しの良い 
 協議会として活動されていけますように皆さんのご協力をよろしくお願い致します。 



 
 
  以上をもって、本日の評議員会を終了します。  
 
16 時 50分閉会 
 

2022 年５月 15日（日） 
                             記録者 菅原一美 


